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2月1日 防犯

　1月28日(木)に●●●小学校付近で不審者が走り回っていると言ったこと
を保育所で聞きました。なぜそのような情報を即座に熊取町のラインや安ま
ちメールなどで知らせてくれないのでしょうか。

　安まちメールは、ひったくり、路上強盗、子供や女性に対する被害情報、
特殊詐欺等情報、公開手配情報、重大事件発生情報、犯罪等注意報を、警察
署からリアルタイムにお知らせする情報提供サービスです。
　大阪府警察本部ホームページには、「配信の対象事件でも、捜査上の支障
がある場合等の理由により配信しない事件もあります。」と記載されてお
り、１月２８日（木）の事象につきましては、この事項に該当するものと聞
き及んでおります。
　そのため、本町でも本件にかかる泉佐野警察署での情報の取扱いを勘案
し、ライン等による発信を控えたものです。
　以上、ご理解くださいますようお願いします。

危機管理課

2月15日

アライグマ
捕獲個体の
取り扱いに

ついて

  捕獲したアライグマの措置は、国や府から『苦痛を伴わない方法をとる』
と指導されています。
  ところが本町では、表向きはともかく、実態として「倉庫に放置し、餓死
させた後、焼却」していると聞きました。動物福祉の観点からも、許される
ものではありません。捕獲個体を罠や檻、箱などに拘束するだけでも、耐
えがたいストレスを与えます。
どのような防除実施計画が立てられているのでしょうか。捕獲直後の、獣医
師による二段階麻酔などの適切な措置を執っていないのならば、早急に対処
するべきです。

　熊取町では、大阪府アライグマ防除実施計画に準じてアライグマの捕獲を
進めております。措置につきましては、捕獲後、熊取猟友会に依頼し、捕獲
個体の回収、措置をしていただいております。
  措置方法につきましては大阪府アライグマ対策連絡協議会作成の「炭酸ガ
スによるアライグマ措置の手引き」に基づき、個体を傷つけること無く措置
を行うことができ、アライグマに与える苦痛が少ないとされる炭酸ガスによ
る安楽死措置の後、焼却処分を行っております。

産業振興課

2月22日
卒園式につ

いて

  初めに保育園の給食無料化など、さまざまな救援策心から感謝致します。
保育園の卒園式につきましては、一家族一人までと決まりました。
 行政といたしましても、このような措置は本望ではないのは十分承知して
おります。
  先日に大阪の緊急事態宣言が、２月末日で解除になると吉村知事が会見し
てました。
  解除になった暁には、どのような結果になっても仕方がないと思います
が、もう一度話し合いの場をもっていただけないでしょうか。
　保護者たちも、出来うる事は協力させて頂きます。(家族間での私語の禁
止、晴れたらグランドで行うetc)
  保育所の職員の方々は本当に子供達に良くしていただいております。
なかなか頑張って頂いているし、先生方も両親二人ともに本当は卒園式出て
貰いたいなと思っているのが伝わるのでなかなか言いにくいので、役場の
ホームページにこのような場を見つけて書かしていだだきました。
　小学校や、中学はどのような対応なのかは存じ上げませんが、子を持つ親
なら我が子の巣だつ姿を見たいものだと思います。
　長々、私情ばかり書き連ねすいません。
　よろしければ、話し合いお願い致します。

　町立保育所の運営に感謝の言葉をいただき、誠にありがとうございます。
　まず、一家族一人までの出席については、検討の当初の段階では、緊急事
態宣言の発令中でもあることから、その方向も視野に入れながら検討してい
ました。しかし、まだ正式決定とはせずに状況を見極めることとしておりま
したので、このことで不安を抱かせることとなってしまい、大変申し訳あり
ませんでした。
　さて、町（町立保育所）としましても、保育所の行事にはご家族揃って参
加されたいお気持ちは重々に承知しているのですが、宣言が発令され、保育
所行事において感染者を出さないようにするためには、過日開催しました生
活発表会でも、感染対策を徹底しながら、保護者の皆様には参加対象や人数
を制限させていただくなど、ご理解とご協力をお願いしてきたところです。
　しかしながら、ご指摘のとおり、２月末に緊急事態宣言が解除され、か
つ、５歳児クラスにとっては、卒園式は保育所生活において本当に最後の行
事となることから、式の内容を見直すなどによって、制約はありますが、で
きるだけご家族の皆様に参加いただけるよう、開催方法を検討したいと考え
ておりますので、ご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。
　なお、参加にあたりましては、ご指摘いただいておりますとおり、感染対
策の徹底に引き続きご協力をお願いいたします。

保育課

2月22日
煉瓦館のベ

ンチ

  煉瓦館の外の自販機横に設置されているベンチについてお願いです。
  ベンチの座る部分の板が無くなってしまっている物があり、受け側のアン
グルが剥き出しになっています。
  アングルの角が危険である事、ベンチとしての用を成さない事、見てくれ
が貧乏くさい事などの理由により、早急に対応頂ければと思います。
  以上、よろしくお願いします。

  ご提案いただきました当館外にあるベンチにつきましては、開館時に座板
が木材のベンチを設置しておりましたが、そのうち２基につきましては、腐
敗が進んだため、座板を撤去した状態となっておりました。
  現在、撤去したベンチを含むすべてのベンチの部材を発注しており、到着
次第すべての座板を交換する予定です。
  また、座板を設置するまでの間、危険性をご指摘いただきました受け側の
アングル部分につきましても、安全性に配慮し、取り外しております。
  今後におきましても、ご来館される皆さまが気持ちよくご利用いただける
よう施設の維持管理に努めてまいりたいと思いますのでご理解のほどよろし
くお願いいたします。
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